

FEDERATION CGT DE LA SANTE ET DE L'ACTION SOCIALE

La DG de l'AP/HP a tenté une nouvelle fois de déménager les lits à l'Hôtel-Dieu

Malgré les engagements du Ministère, de la Mairie de Paris, de l'émotion soulevée parmi la population, des élus de tous bords, Madame FAUGERE entend poursuivre coûte que coûte son plan de liquidation de l'Hôtel-Dieu.

A la veille du long weekend du 1^{er} novembre, en pleines vacances scolaires, alors que les élu-e-s étaient en séance de concertation au Comité Technique d'Établissement du groupe hospitalier, la DG de l'AP/HP a décidé de vider le service de médecine de ses lits.

Avertis par la vigilance des personnels, du comité de soutien, des militants CGT, les lits du service de médecine n'ont finalement pas été déménagés. Les camions sont repartis à vide!

La CGT est profondément révoltée, indignée par ces méthodes qui s'assimilent à celles employées par les « patrons voyous » et les condamne avec force.

Il s'agit d'une gifle à l'attention de tous ceux qui ont pris l'engagement du dialogue, mais également un grand mépris à l'égard de la République.

Aujourd'hui, ce nouvel épisode douloureux pour la démocratie, le respect des citoyens et des professionnels de Santé nous conforte dans notre demande de démission de la directrice générale de l'AP/HP.

D'autre part, nous réitérons notre volonté d'un véritable débat public sur le projet alternatif porté par le comité de soutien de l'Hôtel Dieu et la CGT.

Nous demandons à ce que le ministère se prononce sur ce projet.

Montreuil, le 31 octobre 2013

Case 538 263, rue de Paris 93515 Montreuil Cedex

314

Tél: 01.55.82.87.88

Fax: 01 48 57 56 22

E-Mail: com@sante.cgt.fr